

*Le Ministre des Postes,
des Télécommunications et
de l'Espace*

Le 18 mai 1988

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Nommé depuis quelques jours à la tête du Ministère, j'ai souhaité m'adresser à vous sans attendre.

C'est un grand honneur de diriger ce Ministère, qui retrouve son autonomie et élargit sa compétence à l'Espace. J'y vois la conséquence logique d'une évolution conduite par nos services, explorant avec succès les différents modes de communication entre les hommes.

Ingénieur de formation, je suis sensible à ce renforcement de la dimension technologique du Ministère, si brillamment saluée la nuit dernière par le succès du lancement de la fusée européenne Ariane qui a mis en orbite le satellite intelsat V - F13.

L'unité de notre administration et de nos services est une valeur essentielle et un gage d'efficacité. J'y suis, comme vous, très attaché. Elle recouvre une extrême diversité de métiers et de prestations formant un ensemble équilibré.

C'est ainsi que le dynamisme des activités financières de la Poste contribue à la qualité du service rendu dans ses autres secteurs d'intervention. De même, c'est en développant de façon hardie leurs nouvelles missions que les Télécommunications assument le mieux leur responsabilité fondamentale.

L'attachement à la notion de service public constitue entre nous un lien, dont la solidité nous permet d'aborder sereinement les évolutions nécessaires et maîtrisées de nos modes d'action. Si le service public doit savoir évoluer, il ne doit pas oublier sa raison d'être : le souci d'assurer à nos concitoyens un haut niveau de prestations dans un monde de plus en plus ouvert.

La valeur des femmes et des hommes qui exercent à tous les échelons les missions dévolues à notre Ministère est évidemment notre atout principal.

Assurés de la stabilité de votre statut, vous êtes, j'en suis certain, prêts à maintenir très haut la qualité de nos services et disponibles pour assumer les tâches nouvelles qu'implique la modernisation de notre pays. Ceci exige un effort constant de formation, de réflexion et d'innovation.

Je suis, pour ma part, décidé à favoriser cette démarche collective, en concertation étroite avec vous et avec vos organisations représentatives.

Je suis convaincu que nous allons réussir ensemble.

Je vous prie d'accepter, Madame, Mademoiselle, Monsieur, l'assurance de mes sentiments les meilleurs.



Paul QUILES